

男子寮・エリア④通信

日増しに暖かさを感じると同時に花粉症の恐怖が差し迫っています今日この頃ですが皆様いかがお過ごしでしょうか？3年生は卒寮会、卒業式を無事に終え旅立っていきました。式では親への感謝を多く聞くことができ嬉しかったです。入学してから3年。彼らは寮生活で何を学んだのでしょうか？スマホの時代、コロナ禍と新時代を生き抜く彼らの寮生活は時代と逆行し超密な生活。この多感な時期に寮生活を送ったことは精神的な成長や安定をもたらしてくれたのでしょうか？思うとおりにはいかない環境下で沢山のことを感じたと思います。ここで身につくのは社会性、他者の想いを汲み取る力です。非認知能力(意欲・協調性・粘り強さ・忍耐力・計画性・自制心・創造力・など)の高まり、成長は寮生活ならではでないでしょうか。そして1、2年生は3年生の背中から何を見て、学び、これから活かしてくれるか楽しみです。2年生は最上級生に。1年生は後輩ができます。3年生にしてもらって嬉しかったことを思えば自然と新入生への対応は見えてくるはずです。良き先輩になって自分の卒寮時に悲しんでもらうことのできる先輩になってくださいね。これこそが寮生活の醍醐味です。

3 学期末(三者面談後)は、自室からの荷物出し(衣類・食品)、靴、傘、冷蔵庫の物シャンプー類など全て持ち帰りにご協力、ありがとうございました。

今後も毎学期行いますので、4月からの荷物も少なめ最小限に！

✔ エリア4 寮生活の様子です。

3年生にとっては最後の夕食。メニューは寿司、ハンバーガー、フライドチキン、フルーツポンチと豪華な夕食。

その後は寮に戻り、卒寮会。ケーキ、お菓子、ジュースで乾杯をしました。3年生が一人一人、別れの挨拶をし、1・2年生は一人一人、送る言葉を述べました。1年生の生徒が感極まり涙を見せていました。それだけ、学年に関係無く絆が生まれていたのですね。



みんな、たくさん食べましたね！



日々、苦楽を乗り越えて、こんなに成長しました。

令和5年4月



令和6年2月



次回帰寮日は、4月8日(月)が帰寮日です。お間違えなく。

帰寮日にはもう1年生が来ていますよ。顔合わせミーティングをします。よろしくお願いします。



4/8(月) 帰寮バスは

15:00ピア^o →15:10もつくる

17:10ピア^o

16:00ピア^o →16:10もつくる

18:10ピア^o